



Alejandro Moreno señala que cateos no son en sus propiedades

El fiscal General del estado de Campeche acaba de emitir la información de que se trata de un cateo con relación a la denuncia por enriquecimiento ilícito en contra de Alejandro Moreno Cárdenas, pero en esta ocasión no vinieron a visitar solamente la casa del líder nacional del PRI sino además vinieron a catear 22 predios correspondientes a 29 propiedades que se presume son propiedades prestanombres del líder nacional del PRI. Al respecto, el dirigente nacional del PRI lanza el siguiente comunicado: “El 20 de julio del año 2023, elementos de la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos contra el Patrimonio, adscrita a la Fiscalía General del Estado, realizaron el cateo de un conjunto de inmuebles que presuntamente son de mi propiedad. Ante tales hechos, me permito expresarles las siguientes aclaraciones, y menciona, ninguno de los lotes y predios marcados en la supuesta orden de cateo son de mi propiedad”.

<https://onedrive.live.com/redir?resid=75F18D3264FEE48F!5683&authkey=!AMoj3cmsEf2W0Jg&ithint=video%2cmp4&e=nXPCQj>